

En relación a la Salud Global

señala la correcta: Respuesta

Considera los determinantes de la salud como objetivos a abordar desde la acción global

señala la opción correcta: Respuesta

Se enfoca prioritariamente en la prevención de enfermedades

señala la incorrecta: Respuesta

Centra su esfuerzo en buscar soluciones a problemas de salud pública sin potencial para traspasar fronteras.

En relación a los DDHH, señala la correcta:

c.
Son universales, interdependientes, inalienables, intransmisibles, indivisibles e irrenunciables.

Respecto a los Objetivos de Desarrollo Sostenible indica la incorrecta:



b.
Cada objetivo y sus metas específicas son una hoja de ruta independiente a seguir por el sector correspondiente.

La Enfermería Global se refiere a:

c.
La práctica de los cuidados en un contexto globalizado, que tiene en cuenta los múltiples factores determinantes de la salud.

Algunos de los aspectos esenciales del derecho a la salud son:

b.
La accesibilidad física y económica, la disponibilidad en tiempo y forma, y la sensibilidad de género

En relación al desarrollo sostenible y la salud global señala la correcta:

a.
La interrelación del ODS 3 con otros objetivos de desarrollo sostenible se alinea con el enfoque de Salud Global

En relación a la Agenda de desarrollo sostenible de las NNUU, señala la correcta:

a.
Busca lograr el bienestar de las personas y el planeta.

Sobre la Salud Global, es incorrecto:

a.
Estudia prioritariamente el acceso equitativo al tratamiento hospitalario de las enfermedades y a la vacunación.

El enfoque One Health recoge estos aspectos fundamentales:

c.
Equilibrio socio-ecológico que busca la armonía en la interacción hombre-animal-medio ambiente.

Entre las consecuencias y lecciones aprendidas de la pandemia de COVID-19 están:

a.
La pandemia de COVID-19 no ha tenido ninguna consecuencia en el acceso a los servicios de salud.

b.
El fortalecimiento de los sistemas de salud es un objetivo específico de los países en vías de desarrollo, mientras que los países desarrollados se centran en la estabilización del personal sanitario.

c.
Todas son incorrectas.

La declaración de posición del CIE no afirma que las enfermeras:

a.
Tienen derecho a ejercer su profesión de acuerdo con sus propios valores culturales, sin importar la legislación del país.

Las siguientes dinámicas globales tienen un papel crucial en la salud y el desarrollo humano. Señala la correcta:

Seleccione una:

a.
Expansión geográfica y demográfica de las poblaciones.

b.
Incremento de las interacciones humanas y los movimientos internacionales.

c.
Ambas son correctas.

La última versión del Código Deontológico del CIE recoge que:

b.
Las enfermeras colaboran en todos los países para desarrollar y mantener la Salud Global, y garantizar la aplicación de políticas y principios al respecto. Así mismo, las enfermeras ejercen para conservar, apoyar y proteger el entorno natural y son conscientes de las consecuencias que tiene el cambio climático para la salud.

La Salud Global:

c.

Es un área de estudio, investigación y práctica que se centra en los problemas de salud con potencial de traspasar fronteras y en sus determinantes.

Respecto a las dinámicas globales que influyen en la salud, señala la correcta:

a.

Las alianzas y acuerdos políticos, económicos y comerciales entre Estados determinan las oportunidades de desarrollo y el nivel de bienestar de distintas comunidades ya que las decisiones políticas pueden generar determinantes positivos o negativos para la salud, con impacto en la población tanto a nivel nacional como transnacional.

El informe del Triple Impacto de la Enfermería muestra que incrementar el número de enfermeras y promover el alcance de todo su potencial en la práctica profesional, además de mejorar las metas de salud, también:

b.

Promueve la igualdad de género (ODS 5) y apoya el crecimiento económico (ODS 8)

Señala la incorrecta. El derecho integral a la salud:

a.

Se refiere al acceso inclusivo a servicios de atención primaria y especializada.

En relación a los derechos humanos señala la correcta:

b.

El derecho integral a la salud incluye el derecho a la alimentación, al consentimiento informado y a la intimidad, entre otros.

En relación a los DDHH, señala la incorrecta:

b.

Los DDHH tienen carácter reversible, ya que en estados de alarma pueden suprimirse.

En relación a los DDHH, señala la correcta:

a.

Los Estados deben proporcionar garantías individuales para el ejercicio de los DDHH.